



## Egolzwil

### Gemeinderat Egolzwil

Dorfchärm

6243 Egolzwil

Tel. 041 984 00 10

Fax 041 984 00 11

[gemeindeverwaltung@egolzwil.ch](mailto:gemeindeverwaltung@egolzwil.ch)

[www.egolzwil.ch](http://www.egolzwil.ch)

Medien gemäss Verteiler

Egolzwil, 21. Januar 2019

## Stille Wahl für Mitglied des Gemeinderates und das Gemeindepräsidium

Pascal Muff (CVP) als Mitglied des Gemeinderates und Roland Wermelinger (FDP) als Gemeindepräsident sind in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2016-2020 gewählt worden.

Die Frist zur Einreichung von Wahlvorschlägen für die Ersatzwahl eines Mitglieds des Gemeinderates und des Ressorts Präsidiales für den Rest der Amtsdauer 2016 – 2020 lief am 21. Januar 2019, 12.00 Uhr, ab. Innert der gesetzlichen Frist ging bei der Einreichungsstelle ein gemeinsamer Wahlvorschlag der FDP, Die Liberalen Egolzwil CVP Egolzwil ein. Als Mitglied des Gemeinderats wurde Pascal Muff (CVP, neu) vorgeschlagen und für das Gemeindepräsidium Roland Wermelinger (FDP), heutiger Vizepräsident. Da nicht mehr Kandidaten gemeldet worden als zu wählen sind, sind sie - vorbehaltlich einer Stimmrechtsbeschwerde - in stiller Wahl gewählt. Der auf 10. März angesetzte Wahlgang findet somit nicht statt. Die Gewählten treten das Amt per 1. April 2019 an.

Pascal Muff, Dorf 23, ist in Egolzwil aufgewachsen und Vater von zwei Kindern. Der 36-jährige ist als Einschätzungsexperte tätig und seit 2017 Präsident der Rechnungskommission. Die Ersatzwahl für das Präsidium der Rechnungskommission findet an der nächsten Gemeindeversammlung vom 13. Mai 2019 statt. Seit seiner Kindheit ist Pascal Muff Mitglied des TV Santenberg, wo er auch seit 15 Jahren ein Amt im Vorstand ausübt.

Der 59-jährige Roland Wermelinger, Seehalde 15, ist im Züribiet aufgewachsen, hat zwei erwachsene Söhne und wohnt mit seiner Lebenspartnerin seit 2011 in Egolzwil. Er nimmt seit dem 1. Januar 2018 Einsitz im Gemeinderat und führt das Ressort "Marketing und Umwelt". Nach der Ende Oktober 2018 eingereichten Demission des Gemeindepräsidenten Urs Hodel (CVP) per 31. März 2019 übernahm er als Stellvertreter auch dessen Funktionen. Vor seiner Frühpensionierung im Sommer 2018 war Roland Wermelinger Leiter für die Produktionsplanung und -steuerung bei den SBB Region Zürich tätig und hatte 150 Angestellte unter sich.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Herrn Roland Wermelinger, **Vizepräsident**, Telefon 079 223 22 01